

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 7 : 1 KSV Hölzlebruck : SG Rot Schwarz Olympia
Villingen / KSC Geisingen (3306 : 3140)

Marc 600 / 1 MP, Martin 583 / 1 MP, Chris 551 / 1 MP, Markus K. 542 / 1 MP, Andi 539 / 1 MP,
Franz 491

Einen Start-Ziel-Sieg gab es zum Auftakt in das Jahr 2022 für unsere 1. Männermannschaft. Auch hier gab es zunächst den kurzfristigen, verletzungsbedingten Ausfall von Sportwart Jan. Für ihn sprang Zwillingsbruder Marc ein, der auch gleich gemeinsam mit Markus im Start spielte. Marc zeigte eine hervorragende Leistung, erspielte sich mit den Sätzen 150, 143, 143 und 164 einen deutlichen 4:0 Sieg und gewann so den ersten Mannschaftspunkt für uns. Auch Markus zeigte eine gute Leistung und sicherte sich durch die mehr erzielten Kegel bei 2:2 Sätzen ebenfalls den Mannschaftspunkt. Andi und Chris konnten mit einem Plus von 86 Kegeln beginnen. Hier konnte Andi bereits vorzeitig nach drei Sätzen den Punkt einfahren, sodass es nicht mehr ins Gewicht viel, dass er den letzten Satz abgab. Unterdessen musste Chris im letzten Satz nochmal alles geben, da sein Gegner vor der letzten Bahn nur sieben Kegel hinter ihm lag. Nach den Vollen lag er zwar zurück, durch einen guten Räumler zog er seinem Gegner jedoch davon und gewann mit 3:1 Sätzen den vierten Mannschaftspunkt für uns. Unsere Routiniers Franz und Martin konnten dadurch schon mit dem sicheren Unentschieden im Rücken antreten und befreit aufspielen. Während Franz nicht zu seinem Spiel fand und den Punkt abgab, zeigte Martin wieder einmal eine sehr gute Leistung und nahm seinem Gegner bei 4:0 Sätzen knapp 120 Kegel ab. Mit dem deutlichen Start-Ziel-Sieg konnten unsere Männer Platz 1 der Tabelle erklimmen, da der direkte Konkurrent SKC Unterharmersbach 2 am Wochenende spielfrei war.

Martin: „Nach der langen Corona- und Winterpause, wussten wir nicht, wo wir stehen. Zudem kam noch der kurzfristige Ausfall von Jan hinzu. Jedoch hat Marc den Ausfall sehr gut kompensiert und die Weichen auf Sieg gestellt. Da auch der Rest der Mannschaft mitzog, war es schlussendlich ein verdienter Sieg.“